

一般質問



武辺
議員

○松浦市教育振興基本計画の進捗管

理状況について

質 松浦市では全学級に電子黒板が整備されているが、現在どういった利活用がされているか。

学校教育課長 電子黒板の画面に学習のポイントや子どもたちの意見を書き込む、外国語活動では、音声や動画を見せるなど、効率的に授業を進めている。

質 教師用のデジタル教科書を2020年の新学習指導要領に合わせて導入する考えはあるか。

学校教育課長 先行事例や学校現場の意見を踏まえて、検討していきた

質 保育園や幼稚園への読書活動に対する意識向上についての具体策はあるか。

子育て・こども課長 ①読書環境の整備、②保育所等の研修と参加促進、③保護者への啓発、④関係機関・地域ボランティア等の連携による取り組みの充実に対する支援がある。

質 御厨中学校の蛇踊りの蛇は教育予算で新調するという理解でよろしいか。

市長 学校備品として整備したい。

質 市民あげての読書活動推進方針の目的・概要について伺う。

生涯学習課長 来年度から子どもの読書活動推進計画を作成予定のため、その基本となるような考え方をまとめたものである。

○御厨地域振興について

質 御厨地区松浦港埋立地はコミュニティ機能活用区域、防災緑地区域、経済活動区域の3つの区域で活用するということで確定か。

政策企画課長 基本方針としては、3つの区域で活用していく。

質 活用策の具現化に向けた今後のスケジュールはどうなっているか。

市長 経済活動ゾーン、コミュニティ機能ゾーンの面積の確定が必要である。スピード感を持って行い、県にも速やかに示したい。

質 県が行う防災緑地整備については残りの二つの区域の用地面積等が決定次第取り掛かるという理解でよろしいか。

市長 そのように理解している。

質 西木場女山線改良工事の完成予定はいつ頃か。

建設課長 平成32年度の完了を目指

市長 大崎地域の皆様と十分話し合って可能な限り対応していきたい。

一般質問



山崎
議員

○げんきっこひろばの今後について

質 げんきっこひろばの廃止に至った経緯について伺う。

子育て・こども課長 平成28年度から民間委託先が見つかるまでの暫定的な措置として市の直営で実施してきた。げんきっこひろばでの児童発達支援と事業の今後ということで、

質 平成29年度当初から協議を重ねていた。そこで、施設の設置廃止とともに事業を廃止して、民間で実施可能な事業は民間へ移行し、移行できない支援に関しては市で実施していくことを市の方針とした。こ

れについては、平成29年12月に議会の全員協議会で説明し、利用者の方々に対しては、平成30年2月から3回説明を行った。

質 これから支援体制について伺う。

子育て・こども課長 げんきっこひ

ろばは、一事業所として未就学児に対する放課後支援事業と小学生に対する放課後デイサービスを実施していた。廃止後は、児童発達支援事業については、市内に9月開設を予定している事業所や、近隣市町の事業所の利用を進めていく。放課後デイサービスについては、市内開設

の事業所や近隣市町の事業所の利用を進めていく。それぞれ相談支援事業所の利用を促して、今後も療育が継続できるよう個別で調整を図りたいと考えている。

市長

決して民間に丸投げする意識はない。今後は、支援事業所として民間が十分に担えないものについては、これまで培ってきた体制を活かしながら親子教室等の事業を拡大し、支援体制を整えていきたい。

質 現在、市内で多くの小学生がサッカーチーム等に入部し活動されている中、本市中学校にはサッカーチームが存在しない。子どもたちの夢や才能を途中で諦めないでいいよう、中学校部活にサッカーチームを設立してはどうか。

質 現在、市内で多くの小学生がサッカーチーム等に入部し活動されている中、本市中学校にはサッカーチームが存在しない。子どもたちの夢や才能を途中で諦めないでいいよう、中学校部活にサッカーチームを設立してはどうか。

学校教育課長 要望が上がっているのに、設置できない最大の理由は、生徒数の減少により部員が減り、中には廃部となる部もあり、新たな部活動を設置することが大変難しい状況にあることである。教育委員会としては、生徒が学校の部活動がないスポーツを行いたいと希望した場合、地域や社会体育等で希望するスポーツに参加することを認めることで子どもたちのニーズに応えていきたい。

また、そういうふた大会に参加できるよう配慮していきたい。